

**NOTES POUR UNE ALLOCUTION  
DE L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA  
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION DE LA REMISE DE LA MÉDAILLE  
DU JUBILÉ DE DIAMANT DE LA REINE ELIZABETH II  
À DES GREFFIERS AU BUREAU, AU SÉNAT**

**OTTAWA  
LE 17 MAI 2012**

M. Stephen Wallace, secrétaire du gouverneur général du Canada

L'honorable Donald Oliver, président intérimaire du Sénat

Sénateur Cowan,

M<sup>me</sup> Claire Boudreau, héraut d'armes du Canada,

M. Bruce Patterson, héraut d'armes adjoint du Canada,

Honorables sénateurs,

Réциpiendaires de la médaille,

Distingués invités,

Mesdames et Messieurs,

En ce 60<sup>e</sup> anniversaire de l'accession au trône de Sa Majesté la reine Elizabeth II, reine du Canada, j'ai le plaisir de tenir aujourd'hui une cérémonie de remise de la Médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II.

J'ai le plaisir également d'accueillir dans cette enceinte M<sup>me</sup> Claire Boudreau, héraut d'armes du Canada. J'attire votre attention sur le tabard qu'elle a revêtu, tenue cérémonielle qui vient tout juste d'être confectionnée et qu'elle porte aujourd'hui pour la première fois. Elle la portera la prochaine fois à

Londres, en Angleterre, où, dans le cadre des célébrations du Jubilé de diamant, elle prendra place dans un bateau, sur la Tamise, en compagnie de hérauts d'autres pays du Commonwealth.

Le 6 février 1952, Sa Majesté devenait la reine du Canada. En soulignant cette étape historique, les Canadiens lui rendent hommage pour le dévouement extraordinaire et le service exceptionnel dont elle a fait preuve envers le Canada.

Cette médaille commémorative fait partie des distinctions honorifiques qui sont décernées aux milliers de Canadiens qui, par leur contribution hors du commun, se sont démarqués ici ou à l'étranger. Cette médaille est certes un symbole de réalisation, mais surtout, un symbole de responsabilité. Comme le déclarait Son Excellence, David Johnston, nous devons constamment faire preuve d'altruisme et chercher à édifier un Canada toujours plus averti et bienveillant. Ce soir, nous rendons hommage aux récipiendaires de cette médaille qui, par leur excellence, leur professionnalisme et leur dévouement, ont renforcé l'institution culturelle qu'est le Parlement du Canada, notamment le Sénat du Canada.

Le fait que la cérémonie d'aujourd'hui se déroule dans l'enceinte du Sénat revêt une importance particulière pour tous ceux qui sont honorés et ceux qui servent cette honorable chambre, car cette salle héberge en permanence les trônes de la souveraine du Canada et du prince consort.

Sur ordre de Sa Majesté la reine, j'ai maintenant le grand plaisir, en ma qualité de Président du Sénat, de reconnaître votre précieuse contribution au Canada et vous remettre la Médaille du jubilé de diamant.